

## Priistas recuerdan a Luis Donaldo Colosio

• Evocar a Colosio, es refrendar el compromiso y los valores sobre los que se cimienta el PRI, aseguró el presidente del CDE, Elías Pesina Rodríguez.

Conmemorar a Luis Donaldo Colosio, sus ideales, valores que marcaron su carrera política, es recordar y refrendar el compromiso con los valores sobre los que cimienta el PRI, aseguró el presidente del Comité Directivo Estatal (CDE) del PRI, Elías Pesina Rodríguez a propósito del 26 aniversario luctuoso de uno de los máximos ideólogos del Revolucionario Institucional.

Los ideales de Colosio inspiraron la vida de millones de priistas en su época, marcando notablemente la vida democrática de México; aprendimos que la política es para servir a los ciudadanos, es un permanente esfuerzo de lucha para generar mejores condiciones de vida para la sociedad, impulsando desarrollo de las comunidades, de nuestros pueblos.

Pesina Rodríguez subrayó que a partir de las convicciones de igualdad y justicia social de Luis Donaldo Colosio, el priismo está sumado para a partir de ella construir el desarrollo y progreso que mejore la calidad de vida de las personas, "llevando sus ideales a la práctica, se fortalece el partido y a través del partido la vida democrática de México".

Añadió que "Luis Donaldo Colosio está vigente, refrendamos nuestro compromiso de trabajar por las causas de los más desprotegidos; el

partido debe estar trabajando en todo tiempo y en todo lugar, es un compromiso, que debe ser permanente y honesto".

Finalmente acotó que, aunque no se realizó un evento conmemorativo a la vida de Colosio Murrieta, derivado de las condiciones sanitarias y a las medidas preventivas dictadas por la Secretaría de Salud para evitar el contagio y propagación del COVID-19, el priismo potosino tomó un momento para reflexionar y recordar a este priista ejemplar.

-000-